

HISTOIRES CONTES ET RACONTARS

Des poissons qui parlent, des papillons courageux, une petite fille intrépide et un marins filou joyeux. Des contes sur la force de la nature et du hasard. Des longues sur des petits moments de la vie et des courtes sur au moins plusieurs vies. Des histoires sur les astres qui se transforment en animaux et sur les hommes qui voudraient en être. Bref des racontars sur tout ce qui nous entoure. TOUT EST VRAI !



Des histoires qui passent partout !



Au bord de la rivière, au pied d'un châtaignier, sur les rochers d'une plage dans les rue d'une ville ou d'un village ou bien dans une grande salle bien au chaud. Tous les endroits sont bons pour écouter raconter et raconter. Tu connais un chouette endroit ou le soleil peut nous réchauffer, on racontera là bas. La balade dure trois heures maximum pour 3 km de marche. Sur le chemin, on ne fait pas qu'écouter les histoires du conteur, on écoute aussi a nature, on joue avec elle, on la découvre et on la sent, on la goûte des fois...

Des histoires pour tout le monde !

Le Ra-conteur, Félix, engrange les histoires du grand ouest et d'ailleurs depuis une quinzaine d'année sans compter celles qu'il a entendu avant et inventées depuis. La plupart des contes, histoires, légendes proviennent d'autres conteurs, les autres aussi. Des histoires racontées parfois, jouées à d'autres moment et très souvent, les deux en même temps. Il arrive de temps en temps qu'un spectateur devienne un personnage ou qu'un personnage nous rejoigne pour écouter. Le ton du raconteur c'est surtout de la bonne humeur et des moments drôles parce que c'est toujours mieux quand on rigole.



Des histoires Interactives !

Les histoires sont racontées mais aussi chantées par le conteur qui accompagne les animations avec des gros ou petits instruments selon le format. Lors des ballades des jeux ponctuent les temps de marche et de racontage. Il est possible selon vos besoins ou envies de faire la ballade avec un conteur et un musicien qui pourra accompagner tous les temps de marche par des airs de musique traditionnelle et ponctuer les histoires de danses, c'est la ballade contée en musique.



Des histoires à inventer !

Les histoires on peut aussi les raconter ensemble, les inventer ensemble. C'est les ateliers conteurs avec les grands ou/et les petits. Une séance pour mettre en ordre des idées et commencer à raconter histoire. Un cycle de 2 séances pour inventer une histoire et s'entraîner à la raconter. Un cycle de 4 séances pour inventer, écrire, raconter et l'illustrer. Ce qui est chouette c'est qu'il y a pas d'âge pour inventer des histoires, on peut seulement commencer à raconter dès 3 ans .

À l'intérieur ou
à l'extérieur, en
ballade ou en fixe !



Avec Félix
Jong&Cie

!! HISTOIRES, CONTES ET RACONTARDS

RÉGION
NORTAGNE



TOUS PUBLICS

Dessin réalisé par "jaudi"